

ALLEMAGNE

Le collège fêtera 30 ans d'amitiés avec la Realschule d'Endingen les 13 et 14 juin.

Au programme : venue d'officiels, visite du collège et de la région, pots de l'amitié, repas et animations le samedi soir. Les personnes intéressées ayant eu des liens avec Endingen peuvent s'inscrire auprès de Bernard MARTIN : 05 49 06 00 57. Nombre de places limité.

EDUCATION-CIVIQUE

Les élèves de 3^e ont été sensibilisés à l'importance des dons du sang et d'organes par les bénévoles de l'ADOT et de l'amicale des donneurs de sang. Ils ont eu aussi une information sur les dangers des réseaux sociaux.

Les élèves de 4^e suivent une formation Prévention et Secours Civique niveau 1. Quant aux 5^e, ils ont participé à des ateliers de sécurité routière puis ont passé l'Attestation Scolaire de Sécurité Routière niveau 1 demandée pour la conduite d'un cyclomoteur.



VOYAGE EN ANGLETERRE

Les élèves de 4^e sont allés en Angleterre pour perfectionner la langue et découvrir la civilisation. Ils ont passé une semaine dans la région de Hastings-Portsmouth.



DÉPART À LA RETRAITE

Avant les vacances de février, les personnels et sa famille se sont réunis pour fêter le départ à la retraite de Gilles LAFONTAINE. Celui-ci, « dépanneur multi-services » officiait depuis 18 ans. Toujours présent, il répondait très vite aux besoins des uns ou des autres. Il sera difficile de le remplacer.



ADOT : Association pour le Don d'Organes et de Tissus humains

DP3 : Découverte Professionnelle 3 heures

CAPEB : Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment

PORTE OUVERTES

Vendredi 13 mars, de très nombreuses familles de futurs élèves de 6^e sont venues visiter les locaux et rencontrer l'équipe pédagogique. De 17 h à 20 h 30, les groupes se sont succédés dans les différentes parties de l'établissement, découvrant une partie des nouveaux locaux. Dans la bonne humeur, le circuit se terminait par un pot au self.



OUVERTURE CULTURELLE

Participant aux commémorations de la Grande Guerre les 3^e ont assisté à une pièce de théâtre tirée de témoignages de « poilus » et d'écrivains ayant vécus les événements.



Les 5^e sont allés faire un cours transplanté sur l'Église au Moyen-Age à l'abbaye de Nieul.

Les élèves de la section européenne ont rencontré les anglophones vivant dans la région.

Marc LIZANO a dédicacé sa BD L'Enfant cachée. Une grand-mère raconte son enfance à sa petite fille : pendant la guerre 39-45, elle a échappé à la déportation cachée dans une armoire.

ORIENTATION

Les 3^e ont participé à un Forum des Métiers et ont pu rencontrer de nombreux professionnels lors d'ateliers thématiques.



Les DP3 et les élèves de 4^e intéressés sont allés découvrir les formations et métiers de l'agriculture et de l'agroalimentaire en se déplaçant sur le campus des Sicaudières

Grâce à la CAPEB, les DP3 ont découverts les métiers du bâtiment en réalisant notamment une mini maison.

ACTIONS SOLIDAIRES

Tous les élèves ont participé au Téléthon par une course solidaire sur une matinée.



Les élèves de 5^e D ont organisé dans le cadre de leur projet d'éducation-civique une collecte pour les Restaurants du Cœur.

